



DIVIDE Y VENCERÁS



ADRIANA MORENO
CORDERO
COLABORADORA
MORCORA@GMAIL.
COM

El común denominador entre el PRI y el PAN es que no podemos hablar de fuego amigo, al contrario

“Divide y vencerás”, reza un conocido refrán, y este consejo marcó los conflictos internos que viven PRI y PAN. Ambos se debaten para que sus actuales dirigentes, Alejandro Moreno Cárdenas y Marko Cortés, respectivamente, se vayan, pero los dos han respondido a sus correligionarios que no se irán hasta que se cumplan sus respectivos plazos.

Uno, el priista, recordó que está en esa posición no porque lo haya designado un Presidente de la República, sino los dos millones de votos de la militancia que lo eligió, así que permanecerá, dice, hasta agosto del año entrante; mientras que el panista, aseve-



ra que su sueño es irse, dejando a un candidato presidencial que abandere la coalición Va por México, pero emergido de las filas de Acción Nacional.

El exgobernador de Campeche enfrenta principalmente a la dupla que han conformado el coordinador de los senadores priistas, Miguel Angel Osorio Chong y una de sus más cercanas, Claudia Ruiz Massieu, que a su paso por la dirigencia priista sólo dejó multas que se convirtieron en enormes deudas para dicho instituto político.

Por su parte, el secretario de Gobernación, que alguna vez acarició el anhelo de ser el candidato presidencial del PRI y supuso que su cercanía con el expresidente Enrique Peña Nieto se lo permitiría, ha amenazado, incluso, con recurrir a instancias legales para que Alejandro Moreno deje la presidencia del PRI, sin reparar en los pendientes que tiene tras de sí, y conformando una bancada en la Cámara alta, que parece responder de la manera más sumisa a los intereses de Morena, por acabar al precio que sea con la coalición Va por México, que podría representarle al

partido oficial un riesgo para 2024.

También, *Alito* enfrenta a una gobernadora como la campechana Layda Sansores, que ha venido filtrando una serie de audios manipulados y en su más reciente programa Martes del Jaguar, con recursos de los campechanos, montó todo un espectáculo en el que hasta "rapeó" en contra de Moreno Cárdenas.

"Alito enfrenta a una gobernadora como la campechana Layda Sansores, que ha venido filtrando una serie de audios".

Cortés vivió algo menos radical, pues a la invitación del senador Gustavo Madero para que el líder del panismo nacional se reuniera con expresidentes del albiceleste y revisar los resultados de su gestión, respondió que sí, pero nunca dijo cuándo, por lo que el legislador del

Grupo Plural dijo que Cortés lo había "mandado por un tubo".

Así las circunstancias, el común denominador entre ambos partidos, el PRI y el PAN, es que no podemos hablar de *fuego amigo*, al contrario, todo indicaría que es precisamente de Morena desde donde surgen estos ataques; el problema es que si la oposición le hace el juego a las intenciones del partido oficial, se dividiría irremediablemente.